



伊高だより 6号

発行日 H30年 10月 3日 伊勢崎高校広報 tel. 0270-40-5005

◇ 高大連携授業を実施（2年グローバルコミュニケーション科生徒が参加）

9月4日（火）に県立女子大学で伊勢崎高校・県立女子大学連携授業が行われました。今年度1回目となる授業では、warm-upとしてインタビューしながらビンゴを達成するというゲームをして、英語を話すことに慣れる活動などが行われました。生徒は4～6人のグループになり、一人一人が積極的に取り組んでいました。



授業の様子

◇ 今年の球技大会が開催されました

9月11日（火）12日（水）、運動するには絶好の涼しい天候にめぐまれ、球技大会が実施されました。クラス対抗で、競技や応援など大いに盛り上がりました。

総合優勝は3-1 準優勝は3-4でした。

各競技の1位は、サッカー 2-8、 男子バレーボール 3-4、 テニス 3-7
バスケット 3-6、 ソフトボール 2-5、
卓球 3-4 ドッジボール 2-4、 女子バレー 3-1



ソフトボール



卓球



バスケットボール



テニス



ドッジボール



男子バレーボール



サッカー



女子バレーボール



放送（放送部）

◇ 将棋部 小幡さん 関東大会へ

関東地区高等学校文化連将棋大会群馬県予選において本校将棋部3年 小幡優璃愛さんが個人女子の部で準優勝し、12月に山梨県で行われる関東大会に出場が決まりました。



最後の大会なので今まで以上に頑張りたいです。

小幡さん 談

・各部の成績

・陸上部

H30年度群馬県高等学校学校対抗陸上競技大会

男子2部 100m 第2位 新井由翔 200m 第1位 新井由翔
走り幅跳び 第8位 井上椋太

・演劇部

H30年度高校芸術祭演劇部門中毛地区大会 優秀賞 → 県大会へ

脚本賞 顧問 小野里先生

◇ 北海道地震に対して募金活動を行いました

JRC部と生徒会本部は9月19日(水)・21日(金)西友にて募金活動を行いました。募金は日本赤十字を通じて北海道地震の被災地に寄付されます。



募金の様子

◇ オープンスクールを実施しました

9月22日(土)オープンスクールが本校で開催され、中学生、保護者あわせて525名が来校しました。多くの伊高生が運営に関わり、学校紹介や、授業見学、部活動見学を行いました。夏の学校説明会とあわせて伊勢崎高校への理解を深めてもらい、多くの受検生が志望してくれることを期待します。



受付



吹奏楽部による歓迎の演奏



生徒による司会



展示(美術部/体育館)



部活動見学(弓道部)



部活動見学(男子バレーボール部)